



Diputados de Morena denuncian actos de discriminación contra personas con discapacidad visual

Diputadas y diputados de Morena, encabezados por Mónica Herrera Villavicencio, denunciaron los actos de discriminación que vivieron Sarahí Cruz Nava y Miguel Ángel Correa Hernández, en el Hotel Safi en Monterrey y en el restaurante Chili's de Xalapa, Veracruz, respectivamente.

La legisladora señaló que Cruz Nava y Correa Hernández son personas con discapacidad visual y cuentan con perros de apoyo, pero se les impidió el acceso a esos establecimientos.

En rueda de prensa acompañada de directora general de discapacidad de la Ciudad de México, Ruth Francisca López Gutiérrez; el secretario de trabajo de la Red Nacional de Ciegos México (Renac), Haziel Marroquín López y la diputada Marisela Zúñiga Cerón, Herrera Villavicencio hizo un llamado a la sociedad civil y a los empresarios a que se pongan en el lugar de las personas con discapacidad y se identifiquen con la convención nacional e internacional para que realicen los ajustes razonables que requieren.

Asimismo, pidió a la presidenta Claudia Sheinbaum apoyo para que las leyes tengan esos dientes y mecanismos sancionadores para las empresas y personas que cometan alguna discriminación, porque los derechos no deben suplicarse ni mendigarse, sino ejecutar, porque son de todas, todos y todes.